

“Vivimos inmersos en un mundo de microondas”



Fotograma RTVC.- Rafael Rebolo durante la entrevista del programa

El astrofísico Rafael Rebolo premio Canarias de Investigación y finalista del Premio Príncipe de Asturias, visitó el programa “30 Minutos”

Sociedad - 25/04/2012

Redacción TelevisiónCanaria

El astrofísico Rafael Rebolo investigador principal del equipo Consolider-GTC [OBJETOS SUBESTELARES](#)

-IAC, visitó el programa “30 Minutos” de RTVC, dirigido por Carmelo Rivero.

Entre otras cosas, Rebolo habló de una de sus investigaciones sobre el origen del universo, en el cual "queda un resto de aquella época primitiva, una radiación muy tenue en el ámbito de las microondas. Vivimos inmersos en un baño de microondas y midiendo las propiedades de esta radiación somos capaces de entender lo que sucedió en los primeros instantes del Universo", explicó.

Más información

["Vivimos inmersos en un mundo de microondas"](#)

